



## Nota de prensa

## OEI RECIBE AL NUEVO PRESIDENTE DE LA AGENCIA NACIONAL DE EVALUACIÓN Y ACREDITACIÓN DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR EN PARAGUAY

- El director de la OEI en Paraguay, Germán García da Rosa, recibió al recientemente nombrado presidente de la ANEAES, Dr. José Duarte Penayo.
- El encuentro marcó la continuación del trabajo colaborativo entre nuestras instituciones para fortalecer los estándares de calidad en la educación superior en Paraguay.
- Innovaciones como la creación de una escuela de formación de pares evaluadores, se presentan como los próximos avances para la educación superior.

**Asunción, 22 de enero de 2025.-** La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) y la Agencia Nacional de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior (ANEAES) refuerzan su alianza estratégica para la mejora de la calidad educativa en el Paraguay.

El director de la OEI en Paraguay, **Germán García da Rosa** recibió al **Dr. José Duarte Penayo**, nuevo presidente de la ANEAES, para dialogar sobre los retos y oportunidades de la educación superior en el país.

En este encuentro, la OEI ratificó su compromiso como socio estratégico, para el trabajo de cooperación en la mejora de los procesos de evaluación y acreditación de instituciones de educación superior.

Entre los temas abordados, el Dr. Duarte compartió detalles sobre proyectos innovadores, como la creación de una escuela de formación de pares evaluadores, con el objetivo de optimizar las evaluaciones y garantizar estándares más efectivos, con un enfoque participativo que involucre a diversos sectores.

"La OEI seguirá acompañando a la ANEAES en este camino, apostando por la calidad y la equidad en la Educación Superior de Paraguay", expresó García da Rosa, destacando la importancia de la continuidad y la innovación en esta alianza.

CONTACTO





Con este encuentro la OEI renueva su compromiso de trabajar de la mano con la ANEAES para garantizar una educación superior que responda a los retos actuales, poniendo a Paraguay en la senda del desarrollo educativo sostenible y de calidad.

## Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid. En 2024 fue galardonada con el prestigioso premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor de fomento del multilateralismo y representar un significativo puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica".

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos de media en los últimos 5 años.